

Blusukan, Jokowi Beli Cabe di Pasar Mbongawani, Ende

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) dan Ibu Iriana Joko Widodo blusukan ke Pasar Mbongawani di Kabupaten Ende, Provinsi Nusa Tenggara Timur pada Rabu (1/6) pagi, usai menghadiri upacara peringatan Hari Lahir Pancasila.

Saat tiba di pasar sekitar pukul 10.00 WITA, Kepala Negara yang masih menggunakan busana adat Ende, disambut riuh suara masyarakat.

Kehadiran Presiden beserta Ibu Iriana yang hadir di Pasar Mbongawani untuk memberikan sejumlah bantuan sosial bagi masyarakat penerima manfaat Program Keluarga Harapan (PKH) dan para pedagang.

Selain memberikan bantuan sosial, Presiden dan Ibu Iriana juga sempat mampir di lapak milik salah seorang pedagang di pasar tersebut yang bernama Sofia untuk membeli lima gelas cabai Ende. "Berapa?" tanya Presiden.

"Rp5.000 Pak, satu gelas," jawab Sofia.

Pedagang cabai itu pun tersenyum bahagia ketika Presiden memberikan beberapa lembar uang lebih kepadanya.

"Alhamdulillah," ucapnya bersyukur.

Tak hanya para pedagang, antusiasme yang sangat tinggi juga dirasakan masyarakat Kabupaten Ende untuk

bertemu Presiden Jokowi. Salah satu warga, Perdinasi-dah, tidak menyangka akan dipanggil Presiden ketika berdiri bersama warga lain di sisi pasar.

"Terima kasih banyak Bapak, Ibu. Terima kasih banyak. Semoga Bapak panjang umur, saya juga panjang umur, ketemu dengan Bapak di sini, di Ende, Flores ini. Doa banyak supaya umur panjang bisa ketemu lagi. Terima kasih banyak Tuhan," ucap Perdinasi-dah.

Bupati Ende Djafar Achmad dalam keterangan terpisah juga mengatakan bahwa kehadiran Presiden Jokowi sangat dinantikan oleh masyarakat Ende sejak beberapa hari lalu. Ia pun bersyukur, Presiden Jokowi dapat hadir dan bertemu masyarakat di bumi lahirnya Pancasila tersebut.

"Berterima kasih kepada Bapak Presiden yang sudi menginjakkannya di rahimnya Pancasila ini. Jadi antusiasme itu saya tidak bisa berkata-kata lagi dengan kata-kata lagi yang maksimal kecuali bersyukur kepada Tuhan Yang Mahakuasa," ucap Djafar Achmad.

Turut mendampingi Presiden dan Ibu Iriana adalah Menteri Sosial Tri Rismaharini, Sekretaris Kabinet Pramono Anung, Gubernur NTT Viktor Laiskodat, dan Bupati Ende Djafar Achmad. ■ han

2 Polhukam

FOTO:ANT



RAKER KOMISI I DPR DENGAN MENLU

Menteri Luar Negeri Retno Marsudi (tengah) berbincang dengan sejumlah anggota DPR sebelum mengikuti rapat kerja dengan Komisi I di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (31/5). Rapat tersebut membahas rencana kerja anggaran dan rencana kerja pemerintah Kementerian Luar Negeri tahun anggaran 2023, kondisi pandemi dunia saat ini, dampak perang di Ukraina dan KTT khusus ASEAN-US.

KSAD Jenderal Dudung Pantau Harga Minyak Goreng di Pasar Kramat Jati

Kasad menyampaikan pihaknya masih mendapat informasi bahwa di Pasar Kramat Jati harga eceran tertinggi minyak goreng curah masih mencapai Rp18.000/liter.

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman pantau langsung harga

minyak goreng di pasar. Ia pun berdialog dengan pedagang Pasar Tradisional Kramat Jati, Jakarta, Rabu (1/6).

Sebelumnya, Dudung mengikuti Upacara Peringatan Hari Lahirnya Pancasila secara Virtual, di Markas Besar Angkatan Darat.

Pengecekan langsung ke pasar-pasar dilakukan Kasad sebagai tindak lanjut arahan Menteri Koordinator Maritim dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Panjaitan terkait keterlibatan Angkatan Darat untuk membantu Pemda

dan Kepolisian khususnya di wilayah pulau Jawa dan Bali terkait ketersediaan dan harga minyak goreng.

"Pagi hari ini saya mengecek dan memastikan langsung keterlibatan TNI Angkatan Darat, dalam rangka membantu pemerintah daerah sesuai perintah dari bapak Menko Marves, Pak Luhut yang disampaikan beberapa minggu lalu," ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kasad menyampaikan, pihaknya mendapat informasi bahwa di Pasar Kramat Jati harga eceran tertinggi minyak goreng curah masih mencapai Rp18.000/liter.

"Padahal HET-nya seharusnya per-kilo Rp15.500 dan Rp14.000/liter. Alhamdulillah setelah berkolaborasi dengan semua pihak, ada jalan by pass yang tadinya distributor ke agen, sekarang dari distributor bisa langsung ke pengecer, dari distributor harga Rp13.000/liter, pengecer menjual Rp14.000/liter dan Rp15.500/Kilo. Di sini hadir juga pak Walikoto, Kapolres, dari Indomarco dan Pangdam," jelas Kasad.

Kasad menegaskan, prajurit Angkatan Darat harus hadir di tengah-tengah kesulitan rakyat dan menjadi solusi, namun tetap harus sesuai aturan yang berlaku

bahwa TNI Angkatan Darat membantu Kepolisian dan Pemerintah Daerah.

"Dampak kerjasama ini luar biasa, sehingga ada penyesuaian, dari Pemda kemudian dari Kepolisian dan Angkatan Darat termasuk dari Indomarco yang bekerjasama dan bahu membahu untuk menyesuaikan harga minyak. Semua bertujuan agar jangan sampai masyarakat kesulitan akan kebutuhan minyak," ucapnya.

Pada peninjauan Kasad ke Pasar Kramat Jati, Kasad yang didampingi Kepala PD Pasar Jaya berdialog langsung dengan para pedagang dan warga yang berbelanja dan meminta Kepala PD Pasar Jaya untuk terus memantau harga minyak goreng di tingkat pengecer/pedagang.

"Tadi ada masyarakat yang saya tanya, harganya sampai 20 ribu bahkan sampai 28 ribu, sekarang sudah turun hanya Rp. 15.500/kilo," tutur Kasad.

Kasad berharap seluruh wilayah dapat menyesuaikan dengan HET serta melakukan pengawasan terus menerus agar harga minyak goreng ini sesuai dengan HET yang ditetapkan pemerintah dan berupaya akan melakukan operasi pasar bekerja sama dengan Indomarco untuk memenuhi ketersediaan minyak goreng dengan harga sesuai HET. ■ han



PEKAN RAKYAT LINGKUNGAN HIDUP DI JAMBI Dirjen Perhutanan Sosial dan Kemitraan Lingkungan (PSKL) KLHK Bambang Supriyanto (kiri) dan Direktur Eksekutif Nasional Walhi Zenzi Suhadi (kanan) menjawab pertanyaan wartawan pada Pembukaan Pekan Rakyat Lingkungan Hidup di Jambi, Rabu (1/6). Kegiatan yang digelar 1-5 Juni 2022 dengan tema "Menghimpun Kekuatan dan Membangun Wilayah Kelola Rakyat (WKR) untuk Mewujudkan Keadilan Ekologis" tersebut diikuti perwakilan Walhi dari 28 provinsi.

Megawati Khawatirkan Kondisi RI Kalau Dirinya Sudah Tidak Ada

JAKARTA (IM) - Ketua Dewan Pengarah Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) Megawati Soekarnoputri menyampaikan refleksi kebangsaannya di peringatan Hari Lahir Pancasila. Megawati mengungkapkan kekhawatiran atas kondisi bangsa RI hari ini yang dianggapnya terlalu nikmat di zona nyaman.

Megawati mulanya berbicara soal keagumannya atas budaya bangsa Timur. Megawati enggan mengikuti arus Barat.

"Masa kita mau ngikutnya ke Barat mulu, lho, dari sisi budaya seni itu yang namanya Timur itu luar biasa, lho," kata Megawati saat menjadi pembicara kunci di Seminar Nasional Forum Rektor Penguat Karakter Bangsa (FRPKB) dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila 1 Juni 2022 secara virtual, Rabu (1/6).

Ketua Umum PDI Perjuangan (PDIP) itu kemudian menyinggung negara-negara besar. Dia menyebut negara tersebut tak didiami bangsa aslinya.

"Yang disebut orang Amerika itu orang asli Amerika, kan nggak. Mereka itu kan orang dari Inggris sebagai penjajah dibuang ke sana. Di Australia gitu juga, kan Aborigin. Selandia Baru. Mau kita dibangkitkan? Kalau saya ndak biar orang tua," ujarnya.

Megawati pun menceritakan pernah menyampaikan kekhawatirannya itu kepada Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto. Di saat itulah dia mengkhawatirkan kondisi RI.

"Coba dong, jangan merasa, saya bilang sama Sekjen saya, nih, kok bangsaku udah terlalu nikmat dengan zona nyaman, lho, aku udah khawatir, lho. Nanti kalau saya udah ndak ada terus piye yo, gimana yo," kata Megawati. ■ han

Pertemuan Prabowo - Surya Paloh Sinyal Gerinda - Nasdem Berkoalisi?

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto dan Ketua Umum Partai Nasdem Surya Paloh melakukan pertemuan di Kantor DPP Partai Nasdem, Jakarta, Rabu (1/5). Ketua DPP Partai Nasdem Willy Aditya mengatakan, pertemuan itu tidak menutup kemungkinan membicarakan soal kerja sama politik.

"Kalau ada pembicaraan masalah koalisi, kerja sama politik, itu juga tidak menutup kemungkinan. Tapi ranahnya luas. Spektrumnya bisa banyak sekali. Tidak hanya dalam pemerintahan yang sekarang, tapi juga di Parlemen," kata Willy di Kantor DPP Partai Nasdem, Jakarta, Rabu (1/6).

Menurut Willy, dalam pertemuan itu hadir dua Wakil Ketua DPR RI Sufmi Dasco Ahmad dan Rahmat Gobel. Keduanya adalah kader Partai Gerindra dan Partai Nasdem. Sehingga, kata Willy, pertemuan ini mencakup spektrum

pembicaraan yang sangat luas. Ia menambahkan, pertemuan ini juga digelar dalam rangka melepas rindu antara dua sahabat lama.

"Namanya ini lebih kangen-kangenan, dua sahabat lama. Karena sudah lama tidak bertemu pengen menyambung silaturahmi itu," tuturnya.

Makan Siang

Prabowo Subianto tiba di Kantor DPP Partai Nasdem sekitar pukul 10.50 WIB. Prabowo tiba bersama ajudannya dengan mengenakan pakaian batik berwarna cokelat.

"Tidak ada agenda khusus," kata Prabowo kepada awak media.

Agenda siang hari ini, kata Prabowo, untuk melakukan makan siang bersama. Prabowo mengaku datang karena diundang oleh pihak Nasdem untuk melakukan silaturahmi.

"Saya diundang kawan saya, ya saya datang," ujar Prabowo. ■ mei

Kementerian PPPA: Bocah yang Disundut Rokok di Serpong Alami Luka Fisik dan Psikis

TANGSEL (IM) - Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Kementerian PPPA) menyoroti kasus kekerasan anak yang terjadi di Serpong, Tangerang Selatan. Kementerian PPPA menyebut korban mengalami dua akibat, yaitu luka fisik dan bekas psikis.

"Kejadian ini dari laporan para pendamping di Tangsel sudah menimbulkan dua akibat, satu akibat fisik dan bekas psikis," ujar Deputy Perlindungan Khusus Anak Kementerian PPPA Nahar di Kantor P2T2A Tangsel, Selasa (31/5).

"Di mana anak ada perubahan-perubahan psikis berdampak pada keluarga korban. Dia agak mengalami trauma ketika harus mengingat kembali peristiwa itu," katanya.

Nahar menilai, kejadian bermain bersama antara pelaku anak dan korban anak itu mengarah ke situasi yang tidak diharapkan. "Juga ada ucapan-ucapan yang akhirnya berdampak secara psikis, korban mengalami luka psikis. Inilah yang belum selesai sehingga

belum menemukan kesepakatan," kata Nahar.

Sementara itu, Asisten Deputi Pelayanan Anak yang Memerlukan Perlindungan Khusus Kementerian PPPA Robert Parliindungan Sitinji mengatakan, proses diversi antara keluarga korban dan keluarga pelaku gagal. Akhirnya kasus ini dinaikkan ke tahap penyidikan.

"Orang tua (korban) berhak memilih untuk memaafkan atau ingin melanjutkan mengingat kondisi anaknya yang kemungkinan masih ada rasa trauma," kata Robert.

Kronologi kekerasan Dalam kasus ini, korban MZA (16) dituding jadi biang keladi kekalahan pelaku saat bermain gim online. Emosi pelaku terulut seketika kala itu.

"Pada saat kejadian, korban bersama para pelaku anak hendak begadang sambil bermain gim online di salah satu rumah saksi anak yang orangtuanya sedang tidak ada di rumah," ujar Kapolres Tangerang Selatan AKBP Sarly Solli, Kamis (19/5).

"Saat bermain gim online

secara tim, ternyata akibat kesalahan korban, tim tersebut kalah," imbuhnya.

Kemudian, korban disalahkan oleh para pelaku. MZA lalu menerima tindak kekerasan, lidahnya disundut dengan rokok yang masih menyala hingga bara apinya ada di dalam mulut. Setelah itu, korban yang diketahui fobia terhadap buah ditakut-takuti menggunakan buah pepaya oleh salah satu pelaku. Lalu, korban diancam akan ditusuk menggunakan pisau.

"Pelaku (MR dan MAW) mengisir korban untuk pulang dengan cara menendang korban," ungkap Sarly.

"Pelaku anak (NVL) memanaskan obeng menggunakan korek untuk dipakai (B) menempelkan obeng panas ke tangan kiri korban sebanyak dua kali," katanya.

Polisi telah meminta keterangan dari delapan terduga pelaku. Namun, polisi tidak menahan para terduga pelaku karena semuanya berusia di bawah umur. Kasus kekerasan tersebut saat ini tengah dalam penyidikan polisi. ■ mei



FOTO:ANT

PELUNCURAN HITUNG MUNDUR SATU ABAD NU

Gubernur Jawa Timur Khoffah Indar Parawansa (tengah), Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Nico Afinta (kiri) dan Rais Aam PBNU KH Miftachul Akhyar (kanan) menyanyikan "Ya Lal Wathon" saat menghadiri Peluncuran Hitung Mundur Satu Abad NU dan Halal Bihalal di Surabaya, Jawa Timur, Selasa (31/5). Kegiatan yang dihadiri pengurus PWNU dan PCNU se-Jawa Timur tersebut merupakan salah satu upaya memperkuat organisasi NU untuk dapat berperan dan berkontribusi dalam bidang keagamaan, perekonomian bangsa, kemanusiaan serta peradaban dunia.

PENGUMUMAN HASIL PENGAMBILALIHAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT Baratama Putra Perkasa, berkedudukan di Kabupaten Tangerang ("Perseroan"), mengumumkan bahwa sebagian besar saham Perseroan telah diambil alih oleh PT Cahaya Sunny Sejahtera.

Jakarta, 02/06/2022
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN

Pengumuman hasil akhir proses likuidasi PT. BCI NIAGA INDONESIA (selanjutnya disebut "Perseroan"), pada tanggal 28 Maret 2022 telah mengumumkan pembubaran Perseroan dalam 2 (dua) surat kabar yaitu Koran International Media dan Koran Jakarta. Dengan ini kami sampaikan bahwa proses likuidasi Perseroan telah selesai sepenuhnya. Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang hasil akhir proses likuidasi.

Jakarta, 02 Juni 2022
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa No. 278, tanggal 31 Mei 2022, yang dibuat oleh DWI SUSWANTI, SH, MKN, Notaris di Kota Cilegon, bahwa PT SENTRAL ENERGI ABADI, berkedudukan di Kota Tangerang, telah dibubarkan terhitung sejak tanggal 31 Mei 2022.

Kepada pihak ketiga diberikan kesempatan mengajukan keberatan kepada kami dalam waktu 7 (tujuh) hari sejak pengumuman ini di muat dalam Surat Kabar.

td
Direksi
PT SENTRAL ENERGI ABADI